

土砂災害を想定した避難訓練の実施

2月5日(水)、今年度最後の避難訓練を実施しました。この訓練は、大雨による土砂災害を想定し、緊急避難の必要が生じた場合、安全かつ迅速に避難することを目的に実施しました。火災や地震を想定した時は、校庭へ避難しますが、今回は、校舎の高いところに避難する「垂直避難」として、3年教室に避難しました。子どもたちは、「お・は・し・も」を意識して、しっかりと訓練を行うことができました。

各家庭でも、いざという時の避難方法や連絡方法など、ご家族で確認していただきたいと思います。

1年生が6年生を招待しました！

2月13(木)、1年生がお店を開いて、この一年間たくさん関わってくれた6年生を招待して楽しんでもらいました。お兄さん、お姉さんをお客さんにして少し緊張気味の1年生でしたが、お世話になった6年生に感謝の気持ちが伝わるようにと頑張っていました。1年生と6年生の微笑ましい姿があちらこちらで見られました。



郷土の文化と伝統行事についての学習会開催

2月14日(金)に下市之瀬獅子舞保存会の方々に来校していただき、下市之瀬に古くから伝わっている獅子舞についてお話を聞きました。また、『幕の舞』と『梵天の舞』の二つの舞を全校で鑑賞しました。

下市之瀬の獅子舞は、江戸時代中期から300年以上の歴史があり、平成18年に山梨県の無形民俗文化財に指定されました。郷土の文化と伝統を大切にしている人たちの努力を知り、自分たちの地域の伝統行事について学ぶ貴重な時間となりました。郷土を愛する心を子どもたちに持ち続けてほしいと思います。

